



Cagnotte de solidarité pour Abdul-Hadi Yasuev

Abdul-Hadi Yasuev est un jeune artiste d'origine tchétchène, qui, craignant pour sa vie, a fui son pays d'origine pour s'établir et se réaliser en France, là où il se bat, depuis plusieurs années, pour déployer son activité, solidariser ses attaches, ce notamment grâce au soutien des institutions du champ de l'art, professionnel-les de la culture qui le soutiennent et lui reconnaissent la qualité de son travail de création.

Comme beaucoup de personnes dans son cas ayant été forcé-es de fuir leur pays dans des conditions qu'il est difficile de s'imaginer, Abdul-Hadi fait partie de ceux qui n'ont pas pu choisir leurs itinéraires et leurs vies, mais qui ont alors choisi de bâtir en deçà de toutes les violences rencontrées sur leurs chemins, administratives, psychiques ou physiques déjà vécues, et celles qui s'ajoutent à la suite ; en deçà de la complexité et de la diversité des situations matérielles et des milieux dont la personne dépend, d'autant plus lorsque celle-ci est privée de ses choix, de ses droits, et de ses libertés.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/t5j55RQj>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Cynthia Montier

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow that starts below the text 'Scannez-moi !' and points towards the QR code.